

Des artistes cubains rendent hommage à Martí aux portes du ministère de la Culture



La Havane, 25 février, (RHC)- Des artistes peintres, des poètes et des chanteurs ont rendu hommage à José Martí, notre Héros National, aux portes du ministère de la Culture, à La Havane.

Nelson Dominguez, auteur de plusieurs portraits de l'artisan de la reprise des guerres d'indépendance le 24 février 1895, a qualifié José Martí de la plus grande personnalité née en Amérique. « Il est mort en défendant la Patrie et la vie avec la mort. Il a été le premier homme de « la Patrie ou la Mort » dans ce pays » a-t-il souligné.

Le chœur national de Cuba s'est joint à l'hommage et ouvert la journée avec l'Hymne national.

«La convocation, a signalé Flora Fong, artiste peintre, est pour nous très importante. Il faut compter sur la culture et sur les artistes. Pour nous, c'est une occasion de nous exprimer dans cet espace. Nous ne pouvions pas y manquer, c'est vraiment notre devoir d'être ici»

Le ministre de la Culture, Alpidio Alonso, Luis Morlote, président de l'UNEAC, l'Union des Écrivains et Artistes de Cuba et Abel Prieto, président de la Casa de las Américas ont rejoint les artistes qui avaient pris rendez-vous devant le ministère de la Culture.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/248837-des-artistes-cubains-rendent-hommage-a-marti-aux-portes-du-ministere-de-la-culture>



Radio Habana Cuba